

仲間の輪

7/24  
赤旗

議員会館前 2000人埋める

安倍晋三氏による  
強行採決後も、選舉立  
法・戦争法案の廃案を  
求めた声は強まってい  
ます。23日夜、国会前  
の衆参両院議員会館前

上野の風

# 戰爭法案

龍谷大で 学生と教職員

龍谷大学の教職員や学生が23日、同学内（京都市伏見区）で戦争法案の強行採決に抗議する集会を開き、130人が参加しました。同大教職員有志による「安全保障関連法案の撤回を求める声明」事務局、龍大9条の会、教員と学生でつくる「All Ryukoku Anti War」の主催。

学生や教員が次々にマイクを握り、法案に反対する思いや法案に向けて行動していく決意を語りました。

開会あいさつした龍大9条の会共同世話人の諸根貞夫教授は、「法案が通過すれば次の世代を担う若い人たちに犠牲が降りかかる。法案を廢案にしよう」と呼びかけました。

政策学部4回生の西谷春平さん(21)は「安倍政権は『自分たちがたたかわない』から悪魔のような法案が作れた。『自分がたたかうことにはならないだろう』という無責任が戦争を起こす。平和な社会を守るために声を上げよう」と語りました。

経営学部の細川季孝教授が大学教職員有志の声明への賛同から160人に達したことを報告しました。

160人に達したことなどを報告しました。  
参加した3回生の男子学生(21)は「今が新たな戦前になつてもおかしくないと思った。法案を廃案にするために、デモなどの行動に参加していきたい」と話していました。

求める声は強まってい  
ます。23日夜、国会前  
の衆参両院議員会館前  
を埋めた2000人  
(主催者発表)が、「戦  
争法案いますぐ廃案」  
「戦争する國、絶対反  
対」といせいコール  
を繰り返しました。  
「総がかり行動実行  
委員会」が呼びかけた  
行動。戦争法案反対の  
思いを書いた横断幕が  
さ込んだのは日治労連  
の人たちです。

國立がほした。  
命を奪ひ障害者をつ  
くる戦争法案絶対反  
対、と訴えたのは全国  
肢体障害者団体連絡協  
議会（全国肢障協）の  
人たち。召集令状をま  
ねた赤い横断幕に「私

情報はこちらまで  
ファクス：03（3225）1434  
Eメール：  
[hensyukoe@icp.or.jp](mailto:hensyukoe@icp.or.jp)

学生や教員が勧善法審反対の思いを訴えた学内集会=23日、京都市伏見区

日本社会連合会議立憲デモクラシーの会の代表らが連帯あいさつ。野党からは、日本共産の大平喜信衆院議員、井上哲士参院議員が参加し、井上氏が訴えました。民主・市民の議員のほか、村山市元首相も大分から抜けられました。

「は議論会館前でマイクを握りました」「戦中、障害者はお国の役に立たない『非国民』とののしられ『家を出るな、道を歩くな』とたり前のようにいわれました」指摘。「戦後70年しかたっていないのに、私たちの国は、また歴史の道を歩き進もうとしている道を歩き進もうとしている」と批判しました。

た。  
立  
松田春廣さん（90）＝武藏野市  
「は、戦中、障害がありながら  
も、「天皇陛下の命令」で微兵検査  
を受けさせられたといいます。  
「安倍内閣は、憲法を変え、また  
戦争をやろうとしている。日本の  
憲法をじっかり、守ってほしい」  
と力を込めました。

戦争法案を宣伝後、参議院議員会館を訪れ、各党議員に要請。兼平勝子さん(69)は、「品川区は、「戦争は、命を奪い障害者を生み出す。平和で

國會前訴え